

礼文の森から

宗谷森林管理署

礼文森林事務所



散策はロープ・木柵の内側で お楽しみください！



肌寒い日がウソのように暖くなり、礼文の花たちが一斉に咲き始めました。礼文島を散策していると、いたるところにロープや木柵があちこちに設置されています。これらは散策者の安全を確保するとともに、人が植生を踏み荒らすことを防ぎ、美しい景観を守るために設けられています。礼文の自然と皆様の安全を守るため、散策の際はロープ、木柵を越えないようお願いいたします。



柵外の花の保護にご協力を！



柵外には絶壁も多く大変危険です。



山火事注意！

礼文島は火事が広がりやすく、希少植物や森林を守る為に、山火事を起こさないことが重要です。

山火事が起きやすい時期ですので、山の中でのたき火はせず、タバコ等火の元には注意して散策を楽しむようご協力をお願い申し上げます。また、ゴミは必ず持ち帰るようにしましょう。

GSS(グリーンサポートスタッフ)の紹介



表示板整備中の柿崎GSS

今年度も柿崎重次が森林保護員(通称GSS)を担当し、国有林のパトロールやマナー啓発活動、歩道修繕等を行います。

現在も新型コロナウイルスの影響で来島しにくい状況ですが、GSSブログ等を通じて、美しい花々を始め、礼文島のすばらしさを伝えてまいりますので何卒よろしく願いします。

[ブログ「礼文島発！GSS活動日誌」はこちらから！→](#)

